

# The Seeding



Un randonneur se rend dans le désert pour prendre des photos d'une éclipse solaire. Il tombe sur un enfant égaré et propose de l'aider à retrouver les siens. Son acte de bon samaritain va rapidement se transformer en un jeu dangereux entre lui, un groupe d'adolescents sadiques et une mystérieuse femme qui entretient des liens étranges avec ces derniers.

One hiker finds himself out in the desert to photograph a solar eclipse when he encounters a lost child and decides to help him. What starts as an act of good Samaritanism turns into a deadly cat-and-mouse game between him, a group of sadistic teenage boys and a mysterious woman with a unique connection to them.

## Barnaby Clay



Né en 1973 à Londres, en Angleterre, il obtient son diplôme de réalisation à la London International Film School. Il réalise ensuite plusieurs films publicitaires et vidéo-clips, notamment pour les groupes The John Spencer Blues Explosion, Yeah Yeah Yeahs et Dave Gahan. En 2005, il dirige la comédienne Chloë Sevigny dans le court métrage *Carousel*, puis signe *Finkle's Odyssey*, qui remporte le Méliès d'Argent au festival Fantasporto deux ans plus tard. *The Seeding* est son premier long métrage.

Born in 1973 in London, England, he graduated in directing from the London International Film School. He then moved into directing commercials and music videos for bands such as the John Spencer Blues Explosion, Yeah Yeah Yeahs, and Dave Gahan, among many others. In 2005, he wrote and directed the short film *Carousel*, starring Chloë Sevigny, then *Finkle's Odyssey*, which won the Méliès d'Argent at Fantasporto two years later. *The Seeding* is his feature debut.

2023 *The Seeding*

**Réalisateur | Director**  
Barnaby Clay

**Production**  
Brian R. Etting & Josh H. Etting

**Scénario | Script**  
Barnaby Clay

**Image | Cinematography**  
Robert Leitzell

**Montage | Editing**  
Stewart Reeves

**Musique | Music**  
Tristan Bechet

**Interprétation | Cast**  
Scott Haze, Kate Lyn Sheil,  
Alex Montaldo, Charlie Avink,  
Thatcher Jacobs, Chelsea Jurkiewicz

**États-Unis | USA**  
2023 | 1h34

En anglais sous-titré en français  
In English with French subtitles

**Ventes à l'étranger | World Sales**  
XYZ Films  
+1 647 400 1655  
manon@xyzfilms.com  
www.xyzfilms.com